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F R E I E  W Ä H L E R  M A L S C H  e . V .    

 
 

 
 

Stellungnahme zum Malscher Weg 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats, 

Meine sehr geehrten Damen und Herren, 

 

 

 

Wer zurzeit den Baumarkt, aber vor allem die Bautätigkeit in Waldprechtsweier beobachtet 

weiß, dass unsere Gemeinderatsentscheidung aus dem Jahr 2010 für den Kernort und jeden 

Ortsteil ein Baugebiet zu erschließen richtig und wichtig für die Zukunft unserer Gemeinde 

aber vor allem auch für Völkersbach war. Leider verzögert durch die Windkraftdebatte ist es 

jetzt höchste Zeit den „Malscher Weg“ auf den Weg zu bringen und damit vielen Bürgerinnen 

und Bürgern die Möglichkeit zu geben neuen Wohnraum zu schaffen. Da alle Bemühungen der 

Gemeinde innerorts zu verdichten, Lücken zu schließen und Alt-Bauten zu erneuern nicht 

funktionieren weil Eigentümer nicht wollen, war dieses Baugebiet eine Möglichkeit Abhilfe zu 

schaffen. 

Hier ein Dank an das Büro Klaus Nachtrieb das hier von Richtung Malsch her die bestehende 

Bebauung rechts der Straße durch das neue attraktive Baugebiet links der Straße hervorragend 

ergänzt hat. 

Wir Freien Wähler tragen die in der Synopse ausgearbeiteten Stellungnahmen und Anregungen 

mit und stimmen dem Beschlussantrag in den Punkten eins bis drei zu. 

 

 

Für die Fraktion der Freien Wähler Malsch 

Werner Scherer 


